
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Ｓ・Ａ・Ａより提案･･･全員で握手をしましょう！  

時々握手会をして和やかな雰囲気に致しましょう。 

 

 

 

 

 

国際ロータリー第２６５０地区 
北河原公敬ガバナー  

『 ロータリーは心くばり 』 

―謙虚・誠実・精励― 

 

  

 四半時塾  経学・緯学 「ロータリーの友」 ７月号、８月号 

R.I ＤＩＳＴＲＩＣＴ ２６５０ 

ＭＡＲＵＯＫＡ ＲＯＴＡＲＹ CLUB 

丸岡ロータリークラブ会報 

平成 26 年 7 月 30 日発行 

創立 昭和 53 年 3 月 21 日  承認 昭和 53 年 4 月 6 日 http ://www.maruoka-rotary .com

2014～2015 年度

【ロータリーソング】 『 我等の生業 』 

【会 長 挨 拶】 下村晴夫会長 

【幹 事 報 告】 髙嶋勝美幹事 

【事 業 計 画 発 表】 ロータリー情報委員会 前川重雄委員長 

【委 員 会 報 告】 出 席、ニコニコ箱 ロータリー財団、米山奨学会 

【外 部 卓 話】  

ﾌｧｲﾅﾝｼｬﾙﾌﾟﾗﾝﾅｰ 川渕ゆかり氏 

      『 今後の経営者の資産形成と退職金原資の作り方 』 

今 週 の例 会 予 定   平 成 ２６年  ７月  ３０日 （水 ）   第 １７６６回 例 会   

丸岡ロータリークラブ スローガン 

  『 ロータリー活動に トキメキを 』 

    （ロータリー人生を 大いに楽しもう） 

会長 下村晴夫   幹事 髙嶋勝美 

火 曜 日 
福 井 南 繊協ビル８F 

勝  山 市 民 活 動 ｾﾝﾀｰ 

武  生 武生商工会館 

若  狭 小浜商工会議所 

福井ﾌｪﾆｯｸｽ ﾎﾃﾙﾌｼ゙ ﾀ福井 Pm6:30 

水 曜 日 
福 井 北 ﾎﾃﾙﾌｼﾞﾀ福井 

敦 賀 北陸銀行敦賀支店 

鯖 江 北 神 明 苑  

丸 岡 JA花咲ふくい丸岡 

月 曜 日 
福 井 東 A O S S A  3 F  

敦 賀 西 ｻﾝﾋ゚ ｱ敦賀 

Pm7:00  
県内クラブ 

例 会 日 

木 曜 日 
福  井   ユアーズホテル 

武生府中  JA 越前たけふ 

福井水仙  福井ﾊﾟﾚｽﾎﾃﾙ 

Pm7：00 

金 曜 日 
福 井 西 バードグリーンホテル 

三  国 三国観光ホテル 

大  野 大野商工会議所 

鯖  江 鯖江商工会館３F 

あじさい  リバージュアケボノ 

2014-2015 年度 
国際ロータリー会長 
ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

『ロータリーに輝きを』

次 週 の例 会 予 定   平 成 ２６年  ８月  ６日 （水 ）   第 １７６７回 例 会   



今日のお客様は、山中ＲＣの会長 石川光良様（菓子製造小売）と幹

事の西俊夫様（郵政事業）です。ようこそいらっしゃいました。心から、

歓迎致します。後ほどご挨拶をお願いします。山中ＲＣさんは、今年、

５０周年を迎えられる、大変、歴史と伝統のあるＲＣで、当クラブとは、

友好クラブとして、２６年の長きにわたり、深い友情を頂いており、厚

く感謝しているところです。ありがとうございます。今年の合同例会は、

９月２４日の予定で、丸岡ＲＣがホストを務めさせていただきます。楽

しい企画を考えていますので、石川会長様はじめ、ぜひ、多くの皆様の

ご参加をお願い致します。また、先週の金曜日の１８日に三国ＲＣへ表

敬訪問に行ってまいりました。その時に山口会長から、９月２６日（金）に ４０周年記念式典を計画

しており、ぜひ、出席下さいとのお話がありました。そして、２０日の日曜日には、ウイングカップソ

フトボール大会の開会式に出席する予定でしたが、当日の朝に落雷、大雨のため、開会式は、中止とな

りました。６月末、高尾会員の退会により、プログラム委員長に林田千之会員、副委員長に前川重雄会

員にお願いしましたので、よろしくお願いします。今日の卓話は、高倉会員増強委員長にお願いしてお

り、今日まで会員増強に頑張っていただいておりますが、どうか、今後、会員の皆様の温かいご支援を

お願い致します。今日は、二十四節気の一つで、大暑です。今日から立秋の８月７日までの間が大暑の

期間で、一年で一番暑い頃とされ、立秋の日が最も暑く、次の日からは、次第に涼しくなるとされてい 

ますが、これから、まだまだ猛暑が続きますので、熱中症にかからないよう十分に気を付けて下さい。 

 

良く知られておりますが、お菓子屋の石川と郵便局屋の西です。２

人共２回目の会長と幹事です。山中ＲＣは７月第２例会は物故者法

要例会です。５０年前からの現役で亡くなられた方は２０人です。

金沢ＲＣを親クラブとして発足し、現在の会員は２０名で同じ数に

なってしまいました。 

９月２４日の合同例会の時には全員参加で参りたいと思っておりま

すので、仲良く酒を飲ませて頂きたいと思います。来年５月１０日には５０周年記念式典に向けて「我

が故郷を見直そう」のテーマで町を見つめ直し、今５０周年の式典に我々が出来ることは何なのかを検

討中です。５０年の歩みを見てみると行政とロータリークラブが一緒に出来ていたことが、町村合併に

より加賀市に４クラブがありあり過ぎるのではないか。それより山中ＲＣの会員を減少させずに、がっ

ちりと会員を維持して例会を運営していこうと思っています。会長・幹事のコンビで楽しいロータリー

クラブの例会を開催いたしたいと思おります。今後ともよろしくお願い致します。 

 

来 簡  ≪ガバナー事務所より≫ 

※ ロータリー希望の風の前年度最終寄付金を送金 

ﾛｰﾀﾘｰ東日本震災青少年支援連絡協議会より感謝状 

※ 地区補助金の承認、振込まれました。 509,136 円 

（5000 ㌦＝510,000 円で振込手数料を引いた額） 

※ ｲﾝﾀｰｱｸﾄ夏期研修報告会並びに懇談会の案内 

≪他クラブより≫ 

※ 敦賀西 RC 例会曜日変更と事務局移転 

例会曜日 8 月より 毎週木曜日 19：00～20：00 

  事 務 局 敦賀市東洋町 1-1 ﾌﾟﾗｻﾞ萬象２F 11 号 

       火、水、木、金 9：00～16：00 

 

≪会計より≫ 

※ 2014-15 年度ロータリー希望の風奨学金  

   会員 33 名×1 万円＝33 万円送金 

※ ﾌｨﾘﾋﾟﾝ台風被害復興支援 クラブより 3万円送金 

ビジター受付のみ  （12：00～12：30） 

福井 RC 木  8/28 

福井東 RC 月 8/18（事務局にて） 

福井西 RC 金 8/22 

福井南 RC 火 8/12、26 

福井北 RC 水 7/30 

福井あじさい RC 金 8/1、8 

三国 RC 金 8/8 

鯖江北 RC 水 8/27 

武生府中 RC 木 7/31、8/21 

若狭 RC 火 8/26 

ビジター受付のみ  （18：00～18：30） 

福井ﾌｪﾆｯｸｽ RC 火 8/12 

福井水仙 RC 木 8/28 

幹 事 報 告     髙 嶋 勝 美 幹 事                   ７月 ２９日  来 簡 分 まで 

会 長 挨 拶     下 村 晴 夫 会 長                             ７月 ２３日

表 敬 訪 問  山 中 RC 石 川 光 良 会 長  ご挨 拶                    ７月 ２３日  



会員増強月間に当たっての卓話 

会員増強、退会防止委員会委員長 髙倉文寛 

先月の 6 月 21 日に京都の立命館大学に於きまして、2014～2015
年度地区会員増強・維持セミナーが開催されました。 最初に日

本のロータリーの会員数の現状ですが、バブル期以降減少の一途

をたどっていましたが、昨年は微増に転じています。田中作次

RI 直前会長より「ロータリークラブ強化への 100 のヒント」と

題された資料が配布されました。私なりに、それを元に丸岡 RC
にとって考えなければならないと思われる重要点・問題点を抜粋

してみました。 
① 「焦点を絞った奉仕活動を行う」「委員会の数をクラブの規模に合わせて調整する」現在の会員数に

相応しい活動か？委員会の数か？を問い直す時期かと思います。 
② 「年齢バランスを改善し、クラブの中・長期計画にも反映させる」です。 

当クラブは、平均年齢は 65 歳を超えています。将来をしっかり見据えて、バランスの良いクラブに

変える必要があると思います。 
③ 「例会プログラム」に関する事です。「ロータリーが人生道場」と言われるように、例会が一人ひと

りにとって役立つように！」「例会をより有意義な時間とするため、創意工夫をこらす」「マンネリ

化を防ぎ、常に創造的な例会の維持を図る」ことが大切です。 
④ 「年会費の半額を検討する」若い年代や女性会員の確保のための改革として、他クラブとの共同事

務局の設置や、より安い例会場への変更の検討する事も提案されています。「昼の例会を夜の例会に

することも検討する」とあります。 
⑤ 「年に何回かはゲストデーを設け、全会員が交代で友人や会員候補者を例会に招く」、「同業者、友

人、親戚、隣人や趣味を同じくする方を勧誘する」 
同好会活動で趣味を同じくする方々をお誘いする事をお勧めします。 

   
最後になりましたが、同じ状況下で素晴らしい増強を見せるクラブもあります。入会を勧誘されたこ

とのない人がまだ沢山居ます。どんどん候補者として名前を挙げて頂く事をお願いしまして終わらせて

頂きます。 
 高倉委員長のＲＣへの想いと会員増強にかける熱意が十分伝わった卓話でした。スペースの都合で全

文を掲載できず申し訳ありませんが、会員一人一人が想いを共有し会員増強に取り組むことが大切だと

感じました。                               （文 倉田 教信） 
 

米山奨学生 ドン・フン・タオさん（ベトナム）≪７月近況報告≫ 

前日、福井集会ブロックに参加し、とても楽しかったです。集会を通じて、

米山ロターリーの偉い方と各クラブのカウンセラーと奨学生に会えて、交

流できたのでとても勉強になりました。また、ロターリー奨学生として誇

りを改めて感じるようになりました。国友美広会長から"日本の良さだけで

なく、母国の良さを先に理解し、誇りを持ってください"とおしゃっていた

だいた言葉に本当に感動しました。やはり、母国の良さが理解できないうえで日本の良さも理解できな

いだろうと共感しました。ベトナムを離れ、いろいろな人が母国に帰らぬ、ずっと海外に住んでいます。

そして、ベトナムの中でも海外、特に日本のことにあこがれ、海外に永遠に住みたいと思っている人が

少なくないようです。しかし、私にとって貧しい母国を離れてから、母国への愛国心が強くなります。

自分がどのように母国への恩返しができるのか、どうすれば日本とベトナムの懸け橋になるような人材

になるのかをつねに考えております。生産管理を選ぶ際、実はベトナムでのモノづくりが弱いことが一

つの理由になりました。これから、中国の代わりにどんどん日系企業がベトナムに移しつつあると思う

ので、部品の組み立てという付加価値の低いところではなく、ベトナムは将来付加価値高い中間部品が

必要になってきます。母国の発展を願って、自分ができるだけ日本の素晴らしい知恵を学びながら、実

体験を重ね、ベトナムで学んだことを生かしたいです。また、日本とベトナムの懸け橋になるよう努力

したいです。 

クラブ協 議 会                      



 

 
 
 
 
 

 

 

 

ロ ー タ リ ー 財 団           本日 15,000円 累計 63,000円  

釣部、前川、下田、藤本、奥村、髙嶋、下村、東角、倉本、高山、髙倉、水崎、竹内伸 

 

米 山 記 念 奨 学 会         本日 14,000円 累計 61,000円 

釣部、前川、下田、藤本、奥村、髙嶋、下村、倉本、高山、髙倉、水崎、竹内伸 

 

                                 本日 73,000円  累計 194,000円     

山中RC 石川会長･･･本年も宜しく、２回目の会長です、すみません。9/24楽しみにしています。 

山中RC 西幹事･･･山中クラブの幹事です。１年間よろしくお願いします。 

白﨑昭夫様･･･先日は卓話の機会を頂きありがとうございました。当日頂きましたお志はニコニコとし 

てお役立て下さい。 

下村会長･･･山中RC会長石川様、幹事西様ようこそいらっしゃいました。心より歓迎いたします。 

        髙倉委員長、卓話よろしくお願いします。 

髙嶋幹事･･･山中RC会長石川様、幹事西様ようこそおいで下さいました。本年も宜しくお願いします。 

        髙倉委員長、会員増強、ご苦労様です。 

池田・・・誕生日を自祝して。もう８０歳 越してしもた！ 

竹澤･･･この度、娘婿が三国税務署の署長になりました。伊東と申します。よろしく！ 

釣部・・・山中RC石川会長、西幹事ようこそ。本年も宜しく。RCゴルフコンペで２位になりました。 

山岸・・・山中RC石川会長、西幹事ようこそ。氷室万寿おいしかったです。 

北･････髙倉委員長、会員増強をよろしくお願いします。 

山下･･･ルビーが輝くパスト幹事バッチを頂きました。ありがとうございました。 

 

◆ 山中RC 石川会長、西幹事へ歓迎のコメント  髙倉委員長への激励 

  澤田、林田千、小見山、前川、下田、藤本、奥村、倉本、高山、髙倉、倉田、水崎、柿木 

  竹内伸、三寺 

会員数 出 席 届有欠 届無欠 ﾒｰｷｬｯﾌﾟ 出席率 

３３ ２８ ４ １ ０ 84.84％ 

出 席 委 員 会 

【ビジター受付】 
【メーキャップ】7/23 倉田（福井北RC） 

ニ コ ニ コ 箱 委 員 会 

丸岡ロータリークラブ 
会員数：３３名 例会場：JA 花咲ふくい丸岡支店３F 例会日：毎週水曜日 12 時 30 分  

事務局：〒910-0253 福井県坂井市丸岡町一本田中 34-2  

TEL 0776-67-0410 FAX 0776-67－4811 E-mail webmaster@maruoka-rotary.com
クラブ広報委員会 委員長－林田數一 会報委員会 委員長－山本雅人 副委員長－倉田教信 

委員－金 定基・杉本政昭・三寺康信

委 員 会 報 告                                 7月 23日 （水 ）分   


